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2015年新年会

三 ツ 國 全 代計画副委員長

１月８日、例会に引き続き新年会が開催され
ました。仕事始めの週で何かと慌ただしい中、
多くの方にお集まりいただきました。
鏡開きでの乾杯は、やはり気持ちが引き締ま

ります。
今年は羊年。羊のように優しい年男、年女の

皆さんが壇上に上がられ、ご挨拶をされました。
初孫ができたという昭和 18年生の森田さん、今
年は一層楽しい年になりそうです。昭和 30年生
の富士原さんは 60年で人生一巡り、また生まれ
変わった気持ちで頑張るとのことでした。
西尾吉兵衛さんが新年の祝言をご披露してく

ださいました。感極まり？途中で終わられまし

たが、来年もまたやります！！と約束され、来
年の楽しみまで残してくださいました。
その後は歓談。新年の挨拶や近況報告など、

楽しい話題にそれぞれが盛り上がっていたよう
です。
手を繋ぎ輪になっての「また会う日まで」、

そして今年も元気で景気の良い１年にしたいと
いう皆の思いが込められたライオンズローアに
より締めくくられました。
どうぞ本年もよろしくお願いいたします。
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平成 27 年１月 11 日（日）白兎会館において、
毎年恒例の鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部
新年祝賀会が開催され、鳥取県視覚障害者福祉
協会東部支部の皆様と、鳥取いなばライオンズ
クラブの山根会長、渡邉さん、住谷さん、富士
原さん、綿口さん、私を含む６名で参加してま
いりました。式次第に乗り、支部長あいさつ、
山根会長あいさつ。と淡々と進んでゆき、食事
の用意も出来上がったので、乾杯の運びとなり
ました。乾杯も終わり、食事をしているとそろ
そろメインイベントの「カラオケ大会」が始ま
りました。
といいますか、いきなり、歌えと言われて、「あ

ずさ２号」がもう既に入っていました。
東部支部の山根さんとデュエットをさせてい

ただきましたが、私は、一生懸命カラオケの画

面の歌詞を追いながら歌っているのに、山根さ
んは画面とは別の場所で平然と、しかもびっく
りするくらいのうまさで歌われて、驚きました。
２番、３番もすべて覚えておられまして、18
番なのかなあと思いました。が東部支部の山根
さんは２から３曲くらいうたわれたのですが、
すべて歌詞が頭に入っているようでして、もう
ほとんどプロの歌手でした。
次々とカラオケが入り、ひと通り皆さんがう

たわれ大いに盛り上がりましたが、予定時間と
なり、皆さんが残念がっておられました。
鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部の皆様、

わが鳥取いなばライオンズクラブの参加の皆様
が大変歌がうまかったことがとても印象に残っ
ております。

鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部
新年祝賀会

太 田 達 男地域社会奉仕委員長
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平成 27 年１月 22 日（木）の１月第２例会の
委員会アワーを担当しました。
昨年８月計画員会大庭委員長より委員会ア

ワーの依頼を受け、「災害対応及び救援」を担
当する委員会でもあり何か事業を考えるよう言
われていたので、何をしようと困っていた時、
何方かから「影山さんが日赤ボランティアをし
ておられ以前防災の話をされた。」という話を
聞きました。まず、テーマを何にするか考えま
した。災害を自分のこととして考え実際の災害
（非常事態）時われわれはどう行動すべきかを
テーマとした、講演会を思い立ちました。その
意図は、「阪神淡路大震災から丁度 20 年、東日
本大震災から４年が経過し、最近の連続する風
水害被害等の災害も続き報道・ＴＶ特集番組等
で知識情報として持っているが、いざそれに遭

遇した時自身がどう行動するか、それまでに何
をしておくべきか具体的に知っておく必要があ
る。」というものです。
早速、本人に趣旨を説明し内容はお任せとい

うことで講演お願いしたところ、快諾していだ
きしていただきました。
日程だけは、冬の間がよいということで１月

２月に絞り、１月 22 日にお願いしました。
当日は、影山氏の講演は日ごろの活動及び災

害支援訓練等に出かけられた時の経験をもとに
阪神・東日本の被害状況のまとめ、それを受け
て災害時の備えについて話をされました。ちな
みに、影山嗣泰氏は日本赤十字社防災ボラン
ティアリーダー、救急法インストラクターの資
格をお持ちで実際に活動しておられます。
１．家庭では避難場所・連絡手段を家族で確認

環境保全・災害対応及び救援委員会
アワー

三 田 正 之環境保全委員長
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ガイナーレ鳥取の塚野です。旧年中は本当に
バタバタとしてしまい、なかなか例会に参加で
きず申し訳ございません。
昨シーズンを振り返りますと、本当に過酷な

ものでした。
勝負事は難しいということは分かってはいる

つもりですが、思うに任せない中、皆様からの
ご期待は年々増しており、プレッシャーと業務

推進の狭間でもがき続けた一年でした。
人間追い込まれると不思議なもので、普通の

日常生活の有難さを心底感じた一年でもござい
ました。
同じ円卓の木下さんと先ほどお話ししていた

のですが、昨年良かったことは何か？という会
話の中で、じっと考えてみました。
「ああ夕焼けがきれいだな」とか「大山がう

激動の１年を皆様に感謝

塚 野 真 樹

する。非常持ち出し品の準備、家具等の耐
震対策のチェック。
会社でも緊急連絡網、安否確認方法、避難
経路の確認、非常食・非常時持ち出し品な
どのチェックと危機管理マニュアルの作成
等日ごろ取り組むことにより減災に結びつ
けられる。

２．実際、災害時は電気、水道が来ない、避難
所生活にもなるし、救援が来るまで最低３
日間は自分で最低限度のものは準備する状
況におかれる。
さらに、災害に備え日常品貴重品、便利
品、情報収集グッズその他何が必要かを日
ごろ相談しておく。

３．その時に備え、人命救助の方法、けが人病
人を運ぶ方法、止血法、骨折時固定法、包
帯の仕方、心肺蘇生法等で訓練しておくこ
とが必要といこと。そして、このことが、
自助・共助に役立つ。

４．共に支え合いの気持ちが人と人のつながり
をさらに深めるが、あくまで基本は自らの
生命、体、財産は自ら守るが大原則である
こと。
その上で、地域・近所の人と協力する。助
け合いによって自分たちの地域は自分たち
で守る気持ちが大切である。

５．今から優先順位を考えながら非常時に備え
るこいとが大切である。
パワーポイント使った大変分かりやすく、具

体的な話をして頂いたと思います。影山さんあ
りがとうございました。
委員会としても、今回の講演内容を生かして

今からできることで何から始めるかを考えなが
ら救命救急の訓練など次なる取り組みを考えて
いきたいと思います。
いなばライオンズ一丸となってこれからも取

り組んでいけるよう皆さんの協力よろしくお願
いたします。
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つくしいな」とかいままで当たり前だと思って
いたことに対して心から感動している自分がい
ることに気が付きました。
また家族のやさしさありがたみですとか、子

供に対するいとおしい気持ちですとか、また久
しぶりの出席にも、声をかけて下さるライオン
ズの皆さまのお顔ですとか、それらに対して本
当に涙が出るような気持ちになっている自分が

いてこれは今までになかったことですので、心
境の中に何か変化があったのだと思います。
それはよかったことだと思っています。
いずれにしましても、県民皆さんの感動のも

とになれるようガイナーレの業務を推進して参
りたいと思っておりますので引き続きご支援ご
声援の程、宜しくお願い致します。

何とも実感のない「銀婚」を迎えました。
当然の如く、愛妻には呆れられているのを実

感として受け止めています。
49 年間の半分は、愛妻の我慢で「一緒に居

てくれたんだ」と今になってから感謝しており
ます。
これからは、今までの反省を糧とし見捨てら

れないよう頑張ります。

銀婚を迎えて

山 本 　 隆

此の度は、中小企業庁長官賞受賞に当たりク
ラブよりお祝いを頂き、誠に有難うございます。
私の勤務先であるいなば和紙協業組合は、和

紙製造４業者で昭和 47 年に設立されました。
従来は手漉き和紙のみの生産でしたが、組合で
は、機械漉き和紙、和紙加工品も生産し、以来
飛躍的に規模拡大を致しました。その後、佐治・
青谷のそれぞれの産地組合の合併、排水処理の
協同組合化などにも取り組み、それらの活動が
組合運営功労として評価されたものと思ってお
ります。
もとより、私一人の功績ではなく、共に事業

推進を担って頂いた多くの方々のお蔭でありま
す。改めて、支えて下さった皆様に感謝し、お
礼を申し上げます。

また、同時に古稀のお祝いを頂きました。「古
稀のお祝い」と言われた時は正直びっくり仰天
しました。
何で、私が古稀なのョ？？！！未だでしょ (*_*)
でも、すぐに気が付きましたm(_ _)m。数え

年なら確かにそうです（汗）。
年齢は、人間にとって最も平等な基準です。

一年経てば誰も１つ歳を重ねます。例外はあり
ません。この歳まで健康で長らえたことを感謝
するのみです。ドネーションの時にも書きまし
たが、これを契機として、またお役に立てるよ
う新たな気持ちでスタートします。今後とも宜
しくお願いいたします。有難うございます。

中小企業庁長官賞＆古稀

房 安 　 光
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事務局より年男の知らせがあり、一筆申し上
げます。
小生新年を迎え昭和 18 年８月 30 日生まれで

72 歳になりました。今年の干支は羊です。こ
とわざに、「羊を以（もっ）て牛に易（か）える」
という言葉があります。小さな物で大きな物の
代用をさせるたとえです。又、羊は神に供える
最高のものだそうです。

小生、腰痛・肩こりに悩まされておりますが、
毎日のウォーキングやタオル体操、背筋を伸ば
す等々のストレッチを欠かさず行うことで毎日
も元気に仕事に取り掛かれます。皆様もいかが
でしょうか。毎日がかけがえのないものとして
とらえ、一生懸命頑張りましょう。

年男の抱負

森 田 勝 憲

なんと４回目の年男を迎えた。気がついた
ら、もうこんな年。複雑な心境です。昨年は体
のあちこちを痛めガタガタで、さらには、やり
たいことの多くも出来ず反省を山積みした年で

した。今年は、尻に火をつけたつもりで、その
多くにチャレンジしようと思っています。クラ
ブの皆様、どうぞ今年もよろしくお願いいたし
ます。

年男の抱負

影 山 嗣 泰
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１月第１例会（８日）
・松本繁蔵…御目出度う、ございます。二重
の祝い頂きありがとうございます。人生て長
いようで短いものです。ありがとうございま
す。ドネーションします。
・加納義信…この度は、金婚祝、喜寿祝をいた
だき有難度うございました。これからも皆さ
んに負けない様頑張りますので、宜しくご指
導の程お願いします。感謝のドネーションを
します。
・今川　登…本日の新年例会にて、傘寿のお祝
を頂き、心よりお礼申し上げます。本年もよ
ろしくお願い致します。
・富士原貴恵子…あけましておめでとうござい
ます。今年は年女、気持ちは４回目の年女の
つもりで若づくりに頑張ります。
・下田哲也…銀婚式記念を頂きましたので、ド
ネーション致します。
・西尾政行…実はぼくは、昨年、銀婚なので、
もらうしかくがありません。でもいただいて
しまったので、ドネーションいたします。
・山本　隆…しらぬ間に銀婚でした。よくがま
んしてくれたと思います。
・砂場隆浩…この会で、銀婚のお祝いをいただ
くまで、本年で銀婚となることを忘れており
ました。夫婦円満とは言えない時期もありま
したが、二男一女に恵まれ、今日を迎えまし
た。お祝は、本日の二次会に使わず、家内に
渡します。結婚記念日は１月15日ですので、
何かしないといけないなと思っております。
お祝いありがとうございました。
・影山嗣泰…年男として、気がつけば、４回目
の年男となりました。今年一年、元気で頑張
りたいと思います。

・徳永哲也…あけましておめでとうございま
す。今年はひつじ年。年男という節目になり
ましたのでドネーションします。ライオンズク
ラブの皆様のご多幸をお祈り申し上げます。
・渡邉哲次…新年明ましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願い致します。

・森田勝憲…平成26年12月20日に吉報が入り
ました。広島に居る次女に女の赤ちゃんが誕
生したのです。小生もやっと初孫を授かり心
ウキウキおじいさんの仲間に入れてもらいま
す。早速、12月25日に日帰りで我が家の天使

に会いに行きました。抱っこの感触、もみじ
の様な小さな手の感触が今でも忘れられませ
ん。今年はルンルン年にしたいと思います。
よってドネーションします。

・砂田典男…鳥取市議会議員２期目となり、福
祉保健委員会委員長、議会改革検討会委員、
鳥取県東部広域行政管理組合議員、鳥取県後
期高齢者医療広域連合議会議員（議会運営委
員）、鳥取市民生委員推薦会委員等を務めさ
せて頂くことになりました。今後の４年間、
市政発展の為に一生懸命働きます。

・村山嘉次…また一つ歳が増えました。年代も
代わりました。段々老ていくばかりです。

・住谷きよみ…喪中ハガキを出せませんでし
た。でも年賀状が届いたのは、たいへんうれし
く思いました。来年はちゃんと書きますので、
今年もまたみなさんよろしくお願いします。

１月第２例会（22日）
・森田勝憲…新年例会で年男のお祝を頂きまし
たので。

・房安　光…１．中小企業庁長官賞受賞に対し
てお祝いを頂き有り難うございます。中小企
業振興に更に力を注ぎます。２．古稀になり
ました。これを新たなスタートと位置づけ、
様々な面でより一層頑張ります。今後とも宜
しくお願い致します。

・野村俊美…１月16日、岡山の三男夫婦に女の
子が誕生しました。５人目の孫です。野村の
関係で56年ぶり、10人目にしての女子です。
年末年始、親子３人で我が家に帰省していま
したが、今４人家族でにぎやかに過ごしてい
ることでしょう。週末に広島出張の予定があ
り、帰りには寄ってみたいと思っております。
・壹岐昇一…１月13日私のたんじょうび。いっ
しょうけんめい若作りにがんばっています。
68才の年になりました。
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★１月８日　第1121回新年祝賀例会　18：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（74名中58名　純出席率78％　Ｍ後率90％）
※金婚、銀婚、傘寿、喜寿、古稀、還暦祝
・金婚　松本繁蔵　加納
・銀婚　下田　西尾政行　砂場　山本隆
・傘寿　今川　松本繁蔵　足立
・喜寿　加納　　・古稀　房安
・還暦　富士原　石田　佐々木
※ＬＣＩＦ会員20＄献金アワード伝達
※年男紹介
Ｓ18生　森田勝憲
Ｓ30生　富士原　石田　佐々木
Ｓ42生　下田　影山　徳永
＜幹事報告＞
・第98回ライオンズクラブ国際大会のご案内
開 催 地　ホノルル（ハワイ）
開催期間　2015年６月26日（金）～
　　　　　６月30日（火）
普通登録　大会登録料　150ドル
　　　　　３/24日必着
＜委員会報告＞
・大会…336複合地区第61回年次大会開催につ
いて
日　時　2015年５月24（日）
　　　　代議員会　９：00～11：00
　　　　大会式典　11：15～12：45
会　場　サンポート高松　　登録料　無料
＊児童・青少年奉仕…第８回鳥取いなばライオ
ンズカップミニバスケットボール大会参加者
日　時　2014年12月20日（土）・21日（日）
場　所　世紀小学校、
　　　　船岡トレーニングセンター
参加者　池田、表、下田、砂場、辰己、
　　　　野村、林由、藤井、村山、山根秋、
　　　　山下教、安田、山本章
交流会参加者　砂場、安田、山根秋
＊地域社会奉仕…鳥取県視覚障害者福祉協会東
部支部新年祝賀会参加について
日　時　１月11日（日）12：00～14：00
　　　　於．白兎会館
参加者　山根秋　太田達　住谷　富士原
　　　　綿口　渡邉哲

★１月15日　理事会　11：30～　丸茂
　理事19名　会計監査１名
★１月22日　第1122回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（73名中52名　純出席率71.2％）

※2014年度10月シルバー会員増強賞アワード伝
達

※中小企業庁長官賞受賞祝贈呈　房安　光
※2014年度上半期会計報告・監査報告
※指名委員の選出と指名会・選挙会について
指名委員　野村　山根秋　藤井　安田　下石
　　　　　村山　池田　永美　松本美　山本章
指 名 会　日　時　2015年２月５日
　　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ
選 挙 会　日　時　2015年２月19日
　　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ

※環境保全・災害対応及び救援委員会アワー
　テーマ～非常時に備えよう～
　講　師　日本赤十字社鳥取県支部防災ボラン
　　　　　ティアリーダー　影山嗣泰
＜幹事報告＞
・第54回東洋東南アジアフォーラムについて
日　時　2015年12月３日～６日
場　所　バンコク

＜委員会報告＞
・会員…会員増強について
・会員増強に関するアンケートのお願い
・大会…第61回地区年次大会本登録について
・倉吉グレートＬＣ認証30周年記念式典開催
日　時　３月15日（日）16：00～19：20
会　場　倉吉シティホテル２Ｆ

・指導力…クラブ強化のためのアンケートのお
願い

・計画…クリスマス家族例会決算報告
・青少年…2015年夏期ＹＥ受入家庭募集につい
て

・地域社会奉仕…７Ｒ－１Ｚ合同ＡＣＴ第２回
街頭献血活動日程を2015年３月８日に変更す
る。

・第三回とっとり出合いの森森林浴ウォーキン
グ大会屋台村・フリーマーケット出店のお願
い
日　時　2015年５月10日（日）
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理事会だより－（1月）事務局だより
議題
①2014年度上半期会計監査報告　　　　　承認
②指名委員の選出・認定について　　　　承認
③指名会・選挙会について
指名会　２月５日（２月第一例会）　　承認
選挙会　２月19日（２月第二例会）　　承認
④新会員について　　　　　　　　　　　承認

⑤不在会員について　　　　　　　　　　承認
不在会員の期限について会員委員会と会則委
員会で４月頃までに検討する。

⑥クリスマス家族会決算報告　　　　　　承認
⑦新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　承認
⑧１月第二例会の環境委員会アワーについて

承認
⑨慶事祝について　　　　　　　　　　　承認

◎２月誕生日…１日小坂　３日横山豊
　５日富士原　９日表、山本章　10日井上
　13日福嶋　15日綿口　16日野村　22日山本敏
　24日伊吹、田中秀　26日山根康

◎２月結婚記念日…16日野村　20日塚野
　22日池田　23日足立、永美　24日阿部
◎同好会だより
・２月のゴルフは、２月22日（日）
　於．日本原カンツリー

マンスリーレポート集計表（12月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 30,000 1 28 36 39 0 0 39 1 0 0 90

鳥 取 中 央 0 0 0 0 39 40 0 0 40 3 0 0 86

鳥取いなば 5 255,642 2 117 82 83 0 0 83 10 0 0 82

鳥 取 久 松 2 4,350 0 0 40 42 0 0 42 9 9 9 74

鳥 取 千 代 1 11,588 1 6 20 19 0 0 19 2 0 0 73

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 36 38 0 0 38 2 0 0 87

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

・会長　木下雅子・幹事　影井久江…新年おめ
でとうございます。新年例会に間に合わなく
て申し訳ありません。上半期は記念すべき30
周年を無事終えました。下半期も楽しい例会
をよろしくお願い致します。

・スポンサークラブ会長　山根秋雄・ライオネ
ス連絡員　永美一雄・ライオネス副連絡員　
山本孝夫…新年明けましておめでとうござい
ます。本日は新年例会にお招きいただきあり
がとうございます。本年が皆様にとって幸多
き年になる事を祈念してドネーションいたし
ます。
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◎１月９日　第361回新年祝賀例会　12：00～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
・ゲスト紹介
スポンサークラブ会長　山根秋雄
ライオネス連絡員　　　永美一雄
ライオネス副連絡員　　山本孝夫

・会長挨拶
・スポンサークラブ会長挨拶
・１月誕生祝品贈呈
・会費納入について
・次期役員指名委員会発表
指名会・選挙会　３月13日例会



○元地区ガバナーの月　　　　　　　　　　　　○　
○ガバナー諮問委員会　　　　　　　　　　　　○

１ 日 17 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
２ 月 18 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
３ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 19 木 第 1124 回例会
４ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 20 金
５ 木 第 1123 回例会 21 土
６ 金 22 日 クラブゴルフ
７ 土 23 月 第三回ガバナー諮問委員会
８ 日 24 火 （鳥取ＬＣ例会）
９ 月 25 水
10 火 （鳥取ＬＣ例会） 26 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
11 水 建国記念の日 27 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
12 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 28 土
13 金 LSC第362回例会（鳥取千代ＬＣ例会）
14 土
15 日
16 月

表紙写真説明
新年祝賀会。山根会長、松本繁蔵（傘寿、金婚）、加納義信（喜寿、金婚）三氏による鏡割り。

２ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

今年も鳥取地区で雪の災害もなく安心しており
ます。
私ごとではありますが、鳥取いなばライオンズ

クラブに入会させて頂き、早８か月が過ぎました。
１月は行く、２月は逃げる、３月は去るという言
葉がありますが、何気なくこの言葉通りにならな
いよう、そして生かされていることをしっかりと
認識し、日々感謝の心を持ちながら行動していき
たいと思います。
皆様今後もご指導の程よろしくお願い致します。

指導力・会報委員会　山下俊介

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　山根秋雄

幹　事　村山嘉次

編　集　指導力・会報委員長
　　　　中原敏行


